

# Verónica Gómez Gamboa

He sido representante estudiantil ante distintos órganos desde el 2017, formé parte de la Asociación de estudiantes de mi carrera como presidente, Enseñanza de los Estudios Sociales y Educación Cívica e Historia. Además, de ser representante ante el Consejo Unidad Académica, Consejo de Facultad y Caeuna. Tengo experiencia en la organización desde el movimiento feminista y de mujeres, así como el acuerpamiento con personas migrantes, exiliadas y refugiadas; también he contribuido con la organización de proyectos sociales como F Proyecto-Costa Rica y he participado en voluntariados con Techo-Costa Rica y Raleigh Internacional.

Pretendo construir un mejor espacio de convivencia para toda la comunidad estudiantil, donde realicemos procesos transparentes y críticos, que promuevan unión y fortalecimiento para el Movimiento Estudiantil. Además, estoy esperanzada en la movilización de las calles de manera colectiva, partiendo de una lucha por una educación pública de calidad, la visibilización de problemáticas de género, y sobre todo, sosteniendo una lucha por los derechos educativos para todas las personas.